

CARTAS AL DIRECTOR

El tercer carril

La muerte de una persona hace unos días en accidente de tráfico en zona de tercer carril en Teruel capital, ha puesto el debate del tráfico sobre la mesa una vez más. En la reunión del miércoles pasado de Izquierda Unida

decidimos enviar a los medios nuestra opinión sobre el tema, que sólo pretende ser una aportación, un punto de vista razonado.

Ya hemos dicho otras veces que no nos gusta que se doblen los carriles para entrar en la ciudad. El resultado de dar más facilidades a

los vehículos para ir al centro no puede ser otro que el incremento del tráfico hacia allí y, aunque no sea ese el objetivo, se ven cada día más atascos. Sabemos que nuestra influencia en las decisiones municipales es exigua, por no decir cero, pero nos parece que es impres-

cindible, si no se quiere quitar el tercer carril, que haya semáforos que funcionen en cada paso de peatones. Porque la seguridad de los peatones debe ser prioritario frente a la fluidez del tráfico. No hay que esperar a que haya otro accidente mortal.

Nos parece bien que se estudie la seguridad del tráfico en nuestra ciudad. Nosotros también estamos estudiando en Izquierda Unida dar una alternativa. Cuando la tengamos terminada la haremos pública y la ofreceremos al ayuntamiento.

Mientras tanto, nos gustaría que nuestro ayuntamiento no se obcecara en el tercer carril de la carretera de Alcañiz, un tercer carril inútil y en el que nos vamos a gastar más de 300.000 €. El razonamiento es sencillo. Si el puente nuevo no se va a ensanchar, tener tres carriles para llegar a dos en el puente es un embudo y un sinsentido. Expliquen, por favor, cual es el beneficio de los tres carriles en la carretera de Alcañiz. En el caso de la avenida de Sagunto, no compartimos el criterio de ordenación del tráfico. Pero es que en la carretera de Alcañiz ni siquiera lo entendemos. No vemos su lógica. ¿Podrían explicarla?

José María Martínez Marco
Coordinador IU Teruel

Prisas, compras,
regalos, familiares,
estrés...

**Tómate
un respiro**

Abrimos sábados
y domingos

Estanco del Óvalo

Humor gráfico

